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Alcalde Patricio Aliaga: “Mi prioridad es 
reactivar Cabildo desde lo social y económico” 

La economía de la comuna 
depende de la agricultura, 
que está en crisis, y del cobre, 
que es el pilar principal; pero 

El nuevo jefe comunal habló de los 
retos y sueños que tiene para este 
nuevo período que asume hoy 

CABILDO.- Luego que enCabildo? 
la semana pasada el Tribunal “Eltemasociales prioritario. 
Electoral Regional — (TER)  Haymuchaspersonaspasándola 
ratíficara a Patricio Aliaga Díaz mal, y necesitamosactuarrápido. 
como alcalde electo de Cabildo, 
cargo que asumirá hoy viernes, 
“El Observador” quiso conocer 
los retos y 5 que tiene 
para su gestión. Además, le 
consultamos acerca del respaldo 
ciudadano, los problemas 
urgentes de la comuna y sus 
proyectos estrella, 

   

desarrollar zonas rurales y 
apoyar a los emprendedores 
locales. Hay productos como 
los quesos que no lienen todas 
las certificaciones sanitarias, 
por lo que queremos trabajar 
para que puedanregularizarse y 
venderse enel mercado formal”. 

  

  

  

- ¿Cuál es su proyecto estrella 
para este periodo? 

“Mi proyecto estrella es 
el desarrollo de complejos 
deportivos en zonas rurales, 
para garantizar igualdad de 
acceso al deporle. Además, 
estamosenfocadosenunCentro 
de Salud Familiar (Cesfam), 
que es urgente para la comuna. 
También tenemos pendiente 
solucionar el problema de la 
basura. Queremos crear una 
planta de traspaso y mejorar la 
gestión deresiduos, untema que 
leva años sin resolverse”. 

-¿Aquéatribuye elrespaldo que 
lediolagente asu candidatura? 

“Creo queelrespaldosedebe 
altrabajo que hicimosenmis dos 
periodos anteriores. La gente 
pudocompararloqueselogróen 
esetiempo y loque vino después, 
Hay ungransespeto hacia míen 
Cabildo, y ese cariño fue clave, 
Además, enfrentamos tiempos 
difíciles,comola pandemia, pero 
siempreestuvimos presentes, eso 
xeafirmóla confianza dela gente 
en las elecciones de octubre”. - Dado que viene del rubro del | comercio, ¿cómoplanea apoyar 
- ¿Cuáles sonlos problemas más alos comerciantes? 
urgentes quehay quesolucionar “Queremos crear una 

oficina de apoyo a pequeños 
emprendedores y pymes. Será 
fundamental contar con el 
respaldo del Concejo Municipal 

Patricio Aliaga Diaz asumirá hoy 
comonuevo alcalde de Cabildo, 

EL DEPARTAMENTO 
DE SALUD DE PAPUDO 

REQUIERE CONTRATAR: 

MEDICOS CON EUNACOM 
TEORICO Y PRACTICO APROBADO. 
PARA DESEMPEÑARSE EN LOS 

ESTABLECIMIENTOS DE ATENCION 
PRIMARIA DE PAPUDO. PARA 

SERVICOS DE APS Y URGENCIAS 
DURANTE AÑO 2025. 
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desampapudo € gmail.com 

    

paraaccedera fondos y proyectos 
gubernamentales. El comercio 
está pasando por momentos 
ditales, y nuestra labor será 

cubrena quienes tienen terrenos 
pequeños. Queremosayudarlosa pueda tener. No hesido invitado 
reactivarla agricultura familiar. para eso. Lo primero será 
campesina > con sos, — reunirme con los concejales y 

pormenores que cada unidad 

  

entolo 
enzonas urbanas”. 

- La sequía es otro problema 
crítico en Cabildo. ¿Qué 
medidas impulsará? 

“Vamos a crear una oficina 
agrícola rural para apoyar a los 
pequeños agricultores. Aunque 
existen programas, muchos no 

   yla venta Y proyectosqt 
1laremos auditorías donde sea 
necesario y planificaremos en 
base a los recursos disponibles. 
Mi enfoque será atender las 
necesidades sociales de manera 
inmediata y planificarsoluciones 
a mediano y largo plazo". 

-Por último, ¿qué eso primero 
que hará al asumirla Alcaldía? 

“Lamentablemente no he 
tenido contacto con el alcalde, 
para hacer un traspaso e 
interiorizarme de todos los 

  

122 familias de Papudo recibieron sus 
esperados subsidios habitacionales 

PAPUDO.-Unaimportante 
únoticia recibieron 122 familias 
del proyecto habitacional “Los 
Lilenes”, luego que el ministro 
de Vivienda y Urbanismo, 
Carlos Montes, les entregara 
sus — amhelados — subsidios 

la mirada descentralizadora 
Les muy importante, porque 

Esporesoque hemos puesto 161 el 
terrenos fiscales, que suman 
607 hectáreas en todo Chile, a 
dispo 

éficit habitacional no solo 
se concentra en las 
capitales, sino: tam 

ión de Serviu. Y aquí 

  

Papudo Claudia Adasme 
“Para hacer realidad el 

sueño de tener una vivienda, 
el Ministerio de Bienes 
Nacionales. trabaja muy de 
la mano con el Ministerio de 
Vivienda y Urbanismo, porque — Y 
el presidente Gabriel Boric 

comendó que los bienes 
queson patrimonio de 
«chilenos y de todas las 

  

   
El ministro Carlos Montes junto a vecinos y autoridades, como el 
gobernador Rodrigo Mundaca, la ministra Marcela Sandoval y la 
“alcaldesa Claudia Adasme. 

chilenas, se pusieranalservicio 
delas grandes prioridades del 
país',dijola ministra Sandoval. 

  

Con más de 550 competidores se 
vivirá la Triatlón de Zapallar 2024 

la caleta de Zapallar hasta la 
Plazadelos Burros de Cachagua. 
Pedro Covarrubias, director de 
la Corporación de Deportes 
Zapallar, destacó que “este tipo 
de eventos tiene u 
positivo en la comuna”. 

ZAPALLAR.» Este sábado 
7 de diciembre se ll 
cabola 7 edición del Triatlón 
de Zapallar 2024, evento 
deportivo que continúa con- 
solidándose como uno de 
los más desafiantes del país, 
Este triatlón olímpico, que 
cada año sorprende con un 
exigente circuito, convocará 
a 550 deportistas de todo 
el país, siendo 32 de ellos 
competidores de la comuna, 

La competencia mantendrá 
su formato con una serie 
de pruebas que exigirán la 
resistencia y destreza de los 
participantes, partiendo con 
la natación. AlÍí, los triatlotas 
comenzarán con un recorrido 

recorrido de 40 kilómetros. 
Éste comenzará en los 

estacionamientos de la playa 
de Zapallar y terminará en 
Papudo, para finalizar con 10 
kilómetros de trote, partiendo 
desde la playa en dirección a 
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20 MUJERES SE CERTIFICARON 
EN LANOTERAPIA 

¡Con gran éxito, el Programa Mujeres Jefas de Hogarha concluido 
el curso de lanotorapia, beneficiando a 20 mujeres de la comuna. 
Estacapacitación, desarrollada durante una semana, se destacó por 
¡suenfoque integral, combinando aspectos terapéuticos y laborales. 
Duranto el curso, las participantes adquirieron conocimientos y 
habilidados para elaborar prendas de manera artesanal, utilizando 
únicamente sus manos. Este método innovadorles permitió alcanzar 
una producción eficionto, logrando confeccionar varias prendas al 
día, lo que abro nuevas oportunidades para su comorcialización y 
generación de ingresos acorto plazo. 

  

de 1.500 metros en la bahía de 
Zapallar, para luego dar paso 
al ciclismo, instancia en que los 
competidores se lanzarán a un 
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